



つつじが岡公園の賑わいの創出と ツツジの保護育成について

篠木 正明 議員



質問 つつじが岡公園の有料入園者数は、平成22年度までは、20万人前後でしたが、東日本大震災以降は10万人前後で推移し、今年度は7万2000人でした。入園者が減っている要因をどう分析しているのですか。

回答 地球温暖化によって、開花時期が早まっていることとや観光の目的が多様化したことが、入園者減少の要因と考えています。

質問 開花時期が早まったのなら、つつじまつり期間を見直すことも必要だと思いますが、いかがですか。

回答 つつじまつりの開催時期を早めることには課題はありますが、検討すべきと考えています。

質問 ツツジ古木群の保護育成のほか、賑わい創出のために、飲食物販・体験イベント等を充実させます。また、サイクリングターミナルの整備に合わせ、南側公園用地を活用します。

回答 ツツジ古木群の保護育成のほか、賑わい創出のために、飲食物販・体験イベント等を充実させます。また、サイクリングターミナルの整備に合わせ、南側公園用地を活用します。



尊い命が失われた件について 選挙公約の進捗状況の課題について

吉野 高史 議員



質問 尊い命が失われた件、自殺を半年間にわたって「隠蔽」し、昨年12月に公表した。6月には第三者委員会の調査発表のほすが、

質問 ガイドラインには、自殺という重篤な事態の調査は、悪意のある記述が含まれる危険性もあることから、記名式が望ましいとある。また、その中には仲間外れや集団による無視等、自殺された生徒に該当することは全部書いてある。対応しなかったのでは。

回答 第三者委員会は、今後の再発防止を考え、自殺予防の取組の在り方を見直すことを目的に、調査等の全てを行っています。

質問 第三者委員会は、きちんと独立し公平公正に機能しているのか疑問だ。元

と考えています。

質問 つつじが岡公園再整備基本計画では、「新たなターゲットの獲得」や「通年・終日利用できる目的」を整備方針にしていますが、この方針に基づいて、どう

回答 ツツジ古木群の保護育成のほか、賑わい創出のために、飲食物販・体験イベント等を充実させます。また、サイクリングターミナルの整備に合わせ、南側公園用地を活用します。

質問 担当が何度も生徒に寄り添って対応し、また、その記録もありました。生徒からの日記に対しても丁寧に返事も書いています。

質問 第三者委員会は教育委員会の下請、こんな形で冷静、公平にやれるのか。

質問 つつじが岡公園は、市民の宝であり、後世に引き継がなければなりません。ツツジの保護育成や管理の現状はどうなっていますか。

回答 つつじが岡公園係に、ツツジの保護育成に精通した職員を配置し管理しています。つつじ保護育成対策委員会での、有識者からのアドバイスを保護育成に役立てています。公園管理は、業務委託しています。

質問 以前あった、つつじ研究所の業務は、ツツジの

回答 つつじ研究所の研究結果を管理に生かすには、業務委託ではできません。公園管理も市直営でやるべきだと思いますが、どう考えていますか。

質問 下請の関係では駄目だと指摘している。第三者委員会とご家族との面談は。

回答 昨年の11月頃です。

要望 部長の代で経常収支比率・将来負担比率を低下させる心構えをしてほしい。

質問 12月議会では、終始前市長のレールの上を走った答弁でしたが、市民のために何をやりたかったのか。

要望 市民が多田市長を「ただの市長」と揶揄していると聞く。政策をバンバン打ち出すことを要望する。

要望 市民が多田市長を「ただの市長」と揶揄していると聞く。政策をバンバン打ち出すことを要望する。

要望 部長の代で経常収支比率・将来負担比率を低下させる心構えをしてほしい。

質問 12月議会では、終始前市長のレールの上を走った答弁でしたが、市民のために何をやりたかったのか。

要望 市民が多田市長を「ただの市長」と揶揄していると聞く。政策をバンバン打ち出すことを要望する。